

Forums pour l'entourage

Mon mari consomme du cannabis

Par Profil supprimé Posté le 08/05/2017 à 08h06

Bonjour, je me retrouve dans chacun de vos témoignages, mariée depuis 2ans, mon mari ne fumait pas de joint avant. Il avait arrêter avant de me connaitre. De temps en temps s il croisait son cousin il en consommait et je le voyais tres bien . Je me suis donc embrouillée avec ce cousin que l on ne revoit plus depuis. Ensuite mon mari a appris que j ai dis bonjour a un ex 1fois!!!!!! Alors la petage de plombs.... et ca a été l occasion pour lui de s y remettre!!!! Mais ohhhh j ai dis bonjour je l ai pas violer!!!! Depuis je culpabilise car je me dis que c est ma faute... il en fume au moins 12par jour...notre fille a 1an mais je ne veux pas qu elle grandisse avec ca. Sa famille ferme les yeux la dessus car pour eux est pas bien mais c est pas grave. Je precise qu il est marocain et la bas tous les jeunes font ca enfin la plupart... du coup j ai peter les plombs plusieurs fois avec lui. Je voulais me foutre en l air etc.... il a tuer notre avenir... financierement on coule je suis seule a travailler car pour le moment il ne peut pas suite a une operation.... seulement cracher plus de 100euros par mois pour ca me rend dingue!!!! Le quitter est certes une option que j ai deja envisagee mais comme beaucoup l on dis l amour rend aveugle et lui c est ma vie. J ai l impression que je ne vois que ca tous les jours.. je rentre su travail il m ejecte vite la petite et hop il part au balcon fimer et telephoner a ses pote qui bien evidemment sont tous des fumeurs... le soir pareil jamais on est ensemble il passe sa soiree en mode fumette téléphone. C est pas une vie..... des promesses a gogo je vais m arreter quand j aurais decider... des mensonges en veux tu en voila... quand j ose parler de ca alors la c est la guerre il dis que je ne lui patle que de ca que je suis pas sa merr que ca me regarde pas qu il fait ce qu il veux qu e je l etouffe... mais oh grandit gamain t es matier t es papa ton role c est d assumer ta famille pas de l enterrée !!! Moi qui ai un fort caractere je peux vous dire que ca pete souvent!!!! Enfin bref la fumette c est vraiment de la m... ca pourri la vie alors qu elle pourrait etre magnifique car c est une personne exraordinaire!!!

1 réponse

Profil supprimé - 22/05/2017 à 23h02

Bonsoir,

Dur situation =S

J'espère qu'un jour il se réveillera avant qu'il ne soit trop tard.

Enfin, je l'espère surtout pour toi ! Et ta fille, qui ne mérite pas de voir son père anesthésié ...

Cela cache forcement un profond malaise, mais ce n'est pas une raison !!!

Il a une famille maintenant, il a toute l'énergie naturelle à sa disposition, c'est dommage.

Beaucoup de mec ne comprenne rien à ça, et préfère se renfermer à se fumer un joint avec X relation.

Il passe à côté de sa vie ...

Je te souhaite bon courage pour la suite.